

## CONSTRUCTION: Première pierre posée pour Bordeaux Métropole Arena

Alors que les travaux ont commencé en janvier dernier, la pose première de la pierre symbolique a eu lieu le lundi 11 avril dernier pour la future salle de spectacle BORDEAUX METROPOLE ARENA. La future grande salle de spectacle métropolitaine va être construite sur la rive droite de la Garonne à Floirac. Entièrement modulable, elle disposera d'une capacité de 11 000 places, destinée à accueillir des grands spectacles culturels, de variété et sportifs. La salle devrait être exploitée à partir de janvier 2018. [BORDEAUX METROPOLE](#)  
/ T : 05.56.99.84.84 investit 77 millions d'euros dans ce projet.  
[www.bordeaux-metropole.fr](http://www.bordeaux-metropole.fr)